

GNP Seguros atendió más de 3,700 casos de cáncer de próstata en los últimos 5 años

- → El cáncer de próstata es la primera causa de muerte en hombres adultos en México en 2021 de acuerdo con el ISSSTE.
- → Tan sólo en 2021, GNP Seguros pagó 185 millones de pesos en la atención de 803 casos de padecimientos relacionados con el cáncer de próstata.
- → 80% de los casos pueden ser curables si se detectan en las primeras etapas de la enfermedad
- → Aún cuando es altamente curable, el cáncer de próstata es la primera causa de mortalidad por tumores en hombres por su detección tardía.

Ciudad de México, 13 de junio de 2022. De acuerdo con el Instituto Nacional de Salud Pública (INSP), en México el cáncer de próstata es el tipo de cáncer más mortífero entre los hombres. De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, en México, se registraron 7,500 fallecimientos, así como 26 mil 742 nuevos casos en 2020. A nivel mundial, en dicho año, hubo 1.41 millones de nuevos casos, siendo la segunda causa de cáncer y la quinta causa de muerte por cáncer en hombres.

GNP Seguros ha reportado que en los últimos cinco años ha atendido más de 3,700 casos de cáncer de próstata, por los cuales ha pagado un monto total en atención de 717,512,672 millones de pesos. Tan sólo en 2021 atendió más de 800 casos pagando más de 185 millones de pesos.

Cabe mencionar que, del total de casos atendidos el año pasado, el 96% de los casos se presentó en los grupos de edad entre 50 a 89 años, lo cual coincide con los datos de las de salud, respecto a que, en dichas edades, se concentran los picos de casos, ya que, el 65% de todos los cánceres de próstata se diagnostican en hombres de más de 65 años.

GNP Seguros enfatiza la importancia de tomar medidas de detección oportuna como factor clave para el tratamiento de este padecimiento ya que, de acuerdo con el Instituto Nacional de Cancerología (INCAN) cerca del 80% de los casos son curables cuando se identifican en las primeras etapas de la enfermedad. A continuación algunas recomendaciones importantes:

- Realizar anualmente la prueba de antígeno prostático y la autoexploración física a partir de los 40 años.
- Tener en cuenta que el tener antecedentes familiares de cáncer de próstata puede llegar a incrementar el riesgo.
- Reducir el consumo de carne roja y productos lácteos.



- Evitar el consumo de alcohol y tabaco.
- Mantener un peso adecuado y una dieta equilibrada.

Cabe destacar que la mayoría de los casos se diagnostican en etapas avanzadas debido a la falta de evaluación médica periódica, ya que este padecimiento puede no presentar síntomas hasta muy avanzada la afectación.

Adicional a las acciones de detección oportuna, GNP Seguros también reitera la importancia de contar con un Seguros de Gastos Médicos Mayores, como un aliado para mantener un cuidado cercano de su salud, atención médica oportuna y de calidad, que se traduzca a su vez en tratamientos oportunos y una mejor calidad de vida durante el proceso de atención de los padecimientos.

Acerca de GNP: GNP Seguros es la empresa aseguradora mexicana multirramo con 120 años de experiencia que la respaldan, además forma parte de uno de los conglomerados empresariales más importantes de México GRUPO BAL, el cual está constituido por instituciones de gran prestigio y destacadas en cada uno de sus sectores: seguros, pensiones, financiero, comercial, industrial y educativo.

Atención a Medios:

Mónica Mejía Aguirre monica.mejia@qnp.com.mx 55 5809-2589 // Christoph Leuzinger cleuzinger@zimat.com.mx 777 130 41 15